

**BNN.CO.ID**

# Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Desa Kertaangsana Galang Pemuda untuk Jaga Keamanan Lingkungan

Sukabumi - [SUKABUMI.BNN.CO.ID](http://SUKABUMI.BNN.CO.ID)

Aug 12, 2024 - 07:58



Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana Polsek Nyalindung  
-7'54'39", 106'54'35", 274,8m, 0'  
11/08/2024 11:32:21

*Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Desa Kertaangsana Galang Pemuda untuk Jaga Keamanan Lingkungan*

Nyalindung, Sukabumi - Dalam upaya meningkatkan kesadaran dan keterlibatan

pemuda dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan, Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana, Bripka Dede Irvana, melaksanakan kegiatan Anjongsana bersama pemuda setempat pada Minggu, 11 Agustus 2024, di Kampung Pasirsallam, Desa Kertaangsana, Kecamatan Nyalindung.

Kegiatan yang dimulai pukul 11.00 WIB ini bertujuan untuk memberikan himbauan penting kepada para pemuda mengenai berbagai isu sosial yang kerap mengancam generasi muda. Dalam kesempatan tersebut, Bripka Dede Irvana menekankan pentingnya menjauhi kenakalan remaja, seperti seks bebas, narkoba, tawuran, miras, serta penggunaan knalpot bising atau brong yang kerap menimbulkan keresahan di masyarakat.

Lebih lanjut, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan pemuda Desa Kertaangsana untuk selalu waspada terhadap ancaman Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) yang dapat terjadi di wilayah sekitar. Ia juga mengajak pemuda untuk menghidupkan kembali Sistem Keamanan Lingkungan (Satkamling) guna mencegah tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor).

Kegiatan ini berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif, serta mendapat respon positif dari pemuda setempat yang siap untuk berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan lingkungan mereka. Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana berharap melalui kegiatan seperti ini, kesadaran akan pentingnya peran pemuda dalam menjaga ketertiban dan keamanan lingkungan dapat terus ditingkatkan.